

WIR WAREN DABEI

### **Sportler-Ehrung im SBSV 4 Ehrenfeld**

Bei der **34. Sportlerehrung 2016 der Bezirksvertretung Ehrenfeld** und dem 4. Frühjahrsempfang des SBSV 4 e.V. am 12. März 2017, konnte auch der KSFV einige Vereine mit einem Zuschuss für die Jugendarbeit unterstützen.

Im Clubheim des Tanz-Turnier-Club Rot-Gold Köln e.V., an der Venloer Straße in Köln-Vogelsang, ehrten die Bürgermeisterin Elfi Scho-Antwerpes, der Bezirksbürgermeister Josef Wirges und die Vorsitzende des SBSV 4, Waltraud Meyer Gladbach, wieder viele Sportlerinnen und Sportler aus dem Stadtbezirk Ehrenfeld mit der „Kleinen Sportplakette der Stadt Köln“ sowie mit weiteren Auszeichnungen für Sportfunktionäre.

3 Vereine wurden auf Vorschlag des SBSV 4 vom KölnerSportFörderVerein (KSFV) mit jeweils 250 € für ihre wertvolle Jugendarbeit, insbesondere mit jugendlichen Flüchtlingen, prämiert und zwar:

Basketball-Verein Köln-NordWest

SC Schwarz-Weiß Köln

Fußballabteilung TPSK

Sabine und Manfred Steßgen überreichten die Gutscheine für den KSFV.



(Bild von deren Internetseite)

## Sportler-Ehrung im SBSV 1 Innenstadt/Deutz

Auch der Bezirksbürgermeister im Bezirk 1, Andreas Hupke und der Vorstand des SBSV 1 hatten am 20. März 2017 in die Beletage des Schokoladenmuseums zur Sportler-Ehrung geladen. Nach einer Führung mit geschichtlichem Rückblick durch den Rheinauhafen durch Andreas Hupke, wurden sportliche Leistungen der Jahre 2015 und 2016 gewürdigt. Hierbei standen vor allem zwei Vereine, der SC Colonia 06 (Boxen) und das KSKteam (Wildwasser-Kanu) im Mittelpunkt.

In dem exklusiven Rahmen der Beletage wurden ca. 40 Sportlerinnen und Sportler mit der „Kleinen Sportplakette der Stadt Köln oder Anerkennungsschreiben des Bezirksbürgermeisters ausgezeichnet.

Unter den vom Bezirk 1 Geehrten auch der „Kölner Nachwuchssportler des Jahres 2016“, Nelvie Hess Tiafack (SC Colonia 06), der diese Auszeichnung erst einige Tage später bei der Kölner Sportnacht in Verbindung mit der „Großen Sportplakette“ in der Kölner Flora erhielt.

Auch Trainer und verdiente Ehrenamtler erhielten die Sportehrenurkunde der Stadt Köln.

Sabine Steßgen überreichte einen Sonderpreis des KSFV an den Schulchor der kath. Hauptschule Gr. Griechenmarkt (stellt u. a. auch Helfer für das Kölner KinderSportFest), der für den musikalischen Rahmen der Veranstaltung sorgte. Manfred Steßgen und Horst Maas überreichten Gutscheine über je 250 Euro für die sehr erfolgreiche Jugendarbeit der beiden Spitzensportvereine. Einen weiteren Gutschein erhielt der Kölner TB 1893, der bei dem landesweiten Bustour-Wettbewerb des LSB-NRW „Das habe ich beim Sport gelernt“ den dritten Platz erreichte.

HM

